C. de Jan Gerrario 94. PFQI INSTITUT BOTANIC BARCELONA Señor Don Carlos Faust DIRECCIÓ Mi querido amigo: La premura con que he de trabajar para dar fin a un librito de morfologia botánica, me impide contestar a V. más rapidamente de lo que yo hubiera querido. Mil otras cosas, además, me roban el tiempo. Ciertamente, esa señorita Serrallach, la bibliotecaria de la Universidad, es hija del famoso urólogo, y, por lo tanto, conocida suya. Mas ella, como funcionaria que es de la Universidad, no pueda abandonar su trabajo alli, como no se a muy de tarde en tarde, y por un dia o dos. Lo que indicaba a V. en mi anterior es que esa señorita trabaja "por las tardes" y sólo dos dias a la semana, en esta Instituto, con objeto de reunir fichas para publicar el "Catálogo General de las obras botánicas de Cataluña". Así que supe su conformidad a la idea que tuve el gusto de exponerle, busque otra chica y hace ya dos semanas trabaja a las ordenes de María Serrallach en la catalogación de gran número de folletos botánicos de la Facultad de Farmacia. Cuando María considere que está suficientemente entrenada, le propondremos la labor de Blanes, y ella, María, seguirá inspeccionando toda su trabajo si es que ella, como creo, acepta trabajar alli. Tenga, pues, un poco de paciencia, que nadie / está más interesado que nosotros mismos en que todo vaya bien y se haga lo más pronto posible. De todo ello hackerenes hablamos con Aldrufeu, y cuando sea menester iremos los dos a Blanes para disponerlo todo. Cuantas consideras ciones me hace V. en su anterior se tendrán en cuenta oportunamente. Claro es, como V. supone, que toda clase de folletos, incluso los que sólo tienen una página, habrán de figurar en el Catálogo. No se preocupe por el destino del Herbario y de la Biblioteca que fueron de Sennen. Están bien atendidos y en mejor estado que nunca. En cuanto a los de Don Carlos, creo que fueron vendidos a la Universidad de Valencia, pero me parece que siguen en su casa de Segorhe. Tal vez sepa ya que Cuatrecasas ha venido a Barcelona, creo yo para quedarse aqui con el Gobierno. Ahora es Director del Jardín Botánico de Madrid, aunque confio que va a residir aqui. Como también estará Bolivar, si hay que hacer alguna gestión referente al Jardín de Blanes todo será más fácil. El lunes empezamos el curso en la Universidad, y añadiremos un quehacer más a la labor de cada dia. Mis saludos más afectuosos Juther Barcelona 12 de Noviembre de 1937